

ノー原稿発表③

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

7月1日(水)にオンラインを活用してランチルームでノー原稿発表を行いました。

今回は6年生1名、4年生2名の3名がクラブ活動について発表しました。一人目の6年生は、「運動クラブ」の部長として、「みんなが仲良く楽しめる」「けがをしないようルールを決めて安全に活動する」を心がけたいと発表しました。二人目は、「創作クラブ」で楽しみにしている「手芸」と「手形アート」でみんなと仲良く活動したいと発表しました。三人目は、「運動クラブ」でやりたい「ボールを使った運動」と「走る運動」について1年間諦めないで頑張りたいと発表しました。パネルを使ったり、ゼスチャーを入れたりして分かりやすく発表しました。



7月8日(水)にオンラインを活用して会議室でノー原稿発表を行いました。

今回は5年生3名が委員会活動について発表しました。一人目は、図書委員として9月からの読書週間で実施するランキング系の準備の事とみんなに本を借りてもらえる努力をしたいと発表しました。二人目は、給食委員として献立の読み方の工夫を4年生に教えてあげる事と集会の練習を頑張りたいと発表しました。三人目は、図書委員として本の紹介をするポップ作りと貸し出し作業を頑張りたいと発表しました。実物を見せてわかりやすく発表して、プロジェクターで観ていたランチルームからも大きな拍手が聞こえました。

